
1. Bundesliga 2017/18
Beitrag von „Joey“ vom 21. April 2018, 18:11

Freiburg hat sich zuletzt eben nur noch mit Zweitligakräften und eigenen Jugendlichen
"verstärkt".

Auf die Dauer ein Wunder, wenn Du über dem Strich stehst.
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